

„Wir sind am Puls der Zeit“

„Lernerlebnis Energiewende“ als Projekt für Klassen

Stadtwerke luden Schulen in die „Kulisse“ ein

Ettlingen (BNN). Wir sind am Puls der Zeit“, so Friedhelm Susok. Der Pädagoge und Entertainer tourt derzeit deutschlandweit mit dem Projekt „Lernerlebnis Energiewende“, welches von der deutschen Bundesstiftung Umwelt (DBU) gefördert wurde. Am Montag war er mit seinem Technik-Kollegen, Jürgen Schardt, zum Energiewendeaktionstag in Ettlingen.

Die Stadtwerke Ettlingen (SWE) hatten alle Ettlinger Schulen eingeladen. Es gab drei Unterrichtseinheiten für Schüler der Grundschulen, der Klassenstufen fünf bis zehn und für Schüler und Auszubildende des Berufsbildungszentrums (BBZ) Ettlingen.

Eberhard Oehler, Geschäftsführer der SWE und Birgit Schwegle, Geschäftsführerin der Umwelt- und Energieagentur Kreis Karlsruhe stellten sich in Film und Wortbeiträgen vor. Oehler meinte, dass man das Ziel bis 2050, 80 Prozent der Stromerzeugung aus erneuerbaren Energien zu gewinnen nur gemeinsam realisieren kann. Es brauche den persönlichen Einsatz aller Menschen, vor allem aber der Jugend.

Denn diese müssen mit den Konsequenzen der Energiewende leben, so Oehler weiter. Die große Leonwand im Ettlinger Kino Kulisse diene als Multivisionsfläche. Es gab fünf Würfel, auf die sich die Schüle bei Diskussionen setzen oder diese zum Bauen benutzen konnten. Schaubilder und Grafiken wurden in kleinen Schülergruppen besprochen und diskutiert. Viele anwesenden Lehrer, so die Mitteilung der Stadtwerke Ettlingen. fand den Unterricht gut, handlungsorientiert und verständlich aufgebaut.



UNTERRICHT IN DER KULISSE: Der Entertainer Friedhelm Susok stimmte Schüler auf Energiewende-Aktionen ein. Foto: SWE